

COMUNICADO DE LA COMISION DE SEGUIMIENTO DEL ERE - WCP

El pasado jueves 02 de febrero de 2017 se mantuvo una nueva reunión de seguimiento del ERE-WCP, que os resumimos a continuación:

La Empresa informa, que hasta la fecha se han producido 25 despidos, 22 a 31 de diciembre de 2016, y las otras 3 en lo que va de año. Nos enviarán le relación actualizada.

ABB sigue sin tener claro cómo va a quedar el nuevo modelo organizativo de SCM, por lo que los nombres de los afectados, tampoco pueden definirlos.

Lo que en principio se nos iba a facilitar en Enero de 2017, se retrasa nuevamente hasta mayo-junio.

Esta situación plantea en un colectivo bastante numeroso, una enorme incertidumbre y dudas respecto a su futuro (son 37 los trabajadores pendientes de afectar al ERE).

.En cuanto a Ingeniería 2 personas ya están decididas, pero no nos han comunicado los nombres.

Indican que a todos los afectados hasta el momento, se les ha comunicado por escrito su salida de ABB, aunque sin especificar fecha.

La parte Social pone de manifiesto su malestar por el aumento de contrataciones de personas a través de ETT's, mientras continúan los despidos de empleados de la plantilla.

Por último comentar que, a petición de la Comisión de Seguimiento, la Empresa ha estudiado la difícil y especial situación personal de dos compañeros, y que están estudiando alternativas, como la prejubilación y recolocación.

Seguiremos informado

